

Jean-Pierre Sueur a reçu les salariés de OCÉ (ex Quelle)

Publication : mardi 28 septembre 2010 11:05

Jean-Pierre Sueur a reçu le 27 septembre les représentants des dix-neuf salariés d'OCÉ, qui assurent des impressions pour la société QUELLE, aujourd'hui rachetée par les 3 SUISSSES. Ceux-ci ont appris leur licenciement pour le 30 octobre. Jean-Pierre Sueur s'est engagé à intervenir auprès des directions d'OCÉ et des 3 SUISSSES ainsi qu'auprès des ministres de l'Industrie et du Travail et du Préfet du Loiret.

>> [Lire l'article de La République du Centre du 28 septembre](#)

.